

Lundi 13 juin 2011

## Ramassage des déchets verts: on re-re-rechange encore ?

Encore un changement dans le ramassage des déchets verts pour Argenteuil.

Nous recevons actuellement une Xème modification dans le ramassage des déchets verts. Il est indiqué la possibilité d'avoir un BAC, remis par la communauté d'agglomération.

Je vous signale que de nombreux Argenteuillais sont déjà été équipés de BACS pour les déchets verts, achetés et fournis par la Municipalité (avant l'arrivée de M. Doucet). J'en possède un et j'étais intervenu lors de la mise en place d'une nouvelle formule de ramassage des déchets verts, qui n'indiquait plus que le ramassage par sac en papier, pour que nos containers soient aussi ramassés. J'ai obtenu satisfaction, et l'on m'avait précisé alors que les fiches distribuées et les articles dans L'Argenteuillais n'avaient pas mentionné cette possibilité de bacs, privilégiant la solution la plus répandue de ramassage par sacs. Aujourd'hui, arrière toute... j'ai du mal à suivre.

Bacs, sacs, les 2, pourquoi pas ? Mais pourquoi changer tout le temps, ce qui embrouille l'information et entraîne forcément un coût de communication supplémentaire. A moins que l'on nous prépare à une nouvelle augmentation de la taxe de ramassage des ordures ? Souvenons nous en effet que pour justifier la précédente augmentation le Maire avait pris prétexte de la fourniture de nouveau bac de ramassage des ordures ménagères.

Au fait, M. le Maire n'a pas dit un mot de tout cela dans les réunions de quartiers qu'il tient en ce moment. Il a préféré ressasser ses éternelles jérémiades et critiques de ses prédécesseurs... plutôt que d'informer et consulter les habitants. Pourquoi ?

Publié dans : [argenteuil](#) Par Philippe Métézeau

[CONTACT](#) [C.G.U.](#) [SIGNALER UN ABUS](#) [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)